



Comment conserver les pieds de chrysanthèmes en hiver.

Pour bien conserver des pieds de chrysanthèmes l'hiver :

Tailler les plantes fin novembre ou début décembre lorsqu'elles seront sèches.

Tailler court à 3 cm environ du niveau de la terre. Enlever les mauvaises herbes et couper les gros drageons qui auraient poussés.

Gratter le dessus de la terre des pots avec un bambou ou un tournevis ce qui permet d'aérer le contenant du pot.

Il faut surtout éviter l'excès d'humidité qui est beaucoup plus nocif que le gel, il faut tenir les plantes au sec.

Mettre les plantes à l'abri du vent du nord, par exemple le long d'un mur, d'une haie ou d'un tas de bois.

Enfoncer si possible dans le sol les pots, afin d'éviter que la plante gèle par les racines lorsqu'il y a une température en dessous de -10° .

Si le temps devient très froid, -10° recouvrir les plantes avec des feuilles sèches.

Les feuilles doivent être retirées lorsque le froid est fini et, reprendre tout doucement les arrosages à partir de février-mars suivant les conditions climatiques.

Ne pas oublier de semer de l'anti-limace (Féramol) (respecte les oiseaux) ou de la cendre de bois autour des pots car les limaces sont très friandes des premiers drageons.

Pied mère taillé

Remisé pour l'hiver dans une serre

Tempéré



Rédigé par Gérard



Pied en pleine terre, stade où la plante doit être taillée.